
 
 
 

Compte-rendu du Comité consultatif 
de Montgirod-Centron 

du 15 janvier 2024 
 
 

 
Présents : Corine Maironi-Gonthier, Muriel Limonta Verthier, Bernard Brun, Jean Paviet, Adrien Reffo, 
Dominique Pétrau, Sabine Sellini, Rose Paviet. 
 
Absents / Excusés : Aurélie Jullien, Max Bal, Guillaume Brun, Antoine Traissard, Vincent Nevers.  
 
 

 
1/ SAPINS DE NOËL 
 
Voir pour une plantation en pleine terre : 
- possibilité à Centron dans le talus face à la mairie (accord) 
- pas de changement possible au Villaret dans l’immédiat 
- garder le sapin à la place actuelle à Montgirod 
 
 

2/ CHIENS 
 
Il est demandé que les chiens soient tenus en laisse, qu’ils ne divaguent pas et ne fassent pas 
leurs besoins dans les espaces publics où les enfants s’amusent, et que les propriétaires 
ramassent leurs crottes. 
AFFICHAGE à faire 
 
 

3/ NON-RESPECT DE L’INTERDICTION DE STATIONNER 
 
Il est demandé que les véhicules ne stationnent pas sur les trottoirs pour éviter que les enfants / 
parents avec enfants marchent sur la route 
Il est également demandé que les véhicules respectent les interdictions de stationner pour ne pas 
gêner la circulation des autres véhicules tels que les fourgons, camionnettes, camions, et surtout 
les véhicules des pompiers et engins de déneigement. 
AFFICHAGE pour rappel à faire     
 



 
 
4 / SNACK - BASE DE LOISIRS  
 
Les travaux de réhabilitation du snack et du chalet bois auront lieu de février à mai 2024.  
Un nouveau gérant débutera la saison au mois de juin 2024. 
 
L’accès au plan d’eau pour la nage ne sera plus interdit cet été, mais la baignade sera non-
surveillée. Deux panneaux d’information / règlementation seront mis en place sur la base. 
Il n’y aura pas de plage aménagée cette année : nous attendrons de connaitre la fréquentation et 
d’avoir des avis d’usagers pour ce futur aménagement. 
 
 

5 / PARKING au Villaret 
 
En attente de l’enquête publique.  
 
 
6 / DENEIGEMENT DES ROUTES ET TROTTOIRS A CENTRON 
 
Réalisé avec efficacité. 
 
 
7 / ECLAIRAGE PUBLIC 
 
Au Villaret : Rue Principale mal éclairée : tous les lampadaires « boules » seront changés ainsi que 
tous ceux de la commune nouvelle (2 à Centron). 
 
Au Villaret : Les ruelles sont mal éclairées : suggestion de mettre des lampes solaires. 
Il n’y a pas de baisse de l’intensité lumineuse dans la commune d’Aime-La-Plagne.  
 
A Montgirod : les éclairages non mis en place en 2023 place Jean Moulin (sur le bâtiment 
communal) et rue principale (façade Richard) le seront en 2024. 
 
 
8 / COLLECTE DES EAUX PLUVIALES PAR DES GOUTTIERES 
 
Le code civil n’impose pas de contraintes, ni le RNU (règles nationales d’urbanisme) applicable sur 
la commune déléguée de Montgirod-Centron. 
 
 
9 / RESEAUX TELECOM (ORANGE) / FIBRE / ENEDIS 
 
Il y a 2 réseaux généralement conjoints : le réseau cuivre appelé à disparaitre d’ici à 2030, et le 
réseau fibre qui est déployé. 
De nombreux poteaux, canalisations, chambres sont communs avec ENEDIS. 
Les câbles, armoires…Pour le cuivre = ORANGE 
                                    Pour la fibre = SAVOIE CONNECTEE via XPFibre 
Electricité : la commune n’a aucun pouvoir d’intervention sur les réseaux qui ne lui appartiennent 
pas. 



Il en est de même pour les câbles détendus (fibre, orange, enedis).  
En cas de problème sur le réseau, les usagers peuvent signaler par internet : 
Pour le réseau cuivre : https://dommages-reseaux.orange.fr/dist-dommages/app/home 
Pour la fibre : https://xpfibre.com/declarer-un-dommage-reseau 
 
Les services techniques de la commune disposent uniquement de ces mêmes moyens de 
signalement. 
 
Pour le raccordement au réseau fibre, il faut s’adresser au fournisseur de votre choix. 
S’il y a un problème, l’intervenant qui vient faire le raccordement doit se tourner vers l’opérateur. 
 
 
10 / FUTURES ARMOIRES A INCENDIE EQUIPEES : EMPLACEMENTS 
 
A Centron : sur le mur du garage communal 
 
Au Villaret : à côté du bassin central 
 
A Montgirod : même emplacement 
 
 
11 / ECOULEMENT DE L’EAU AU FAYARD  
 
Pour résoudre ce problème, au niveau du réservoir de MONTGIROD, des travaux de maçonnerie 
ont été engagés en fin d’année 2023 et se termineront en 2024, avec la pose d’un hydrostab. 
Antérieurement, un autre système avait été mis en place au niveau du captage, mais il n’a pas été 
efficace. 


